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14  通 告 に よ る 代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

平 成 28 年 度 

回次・招集 番号 質 問 事 項 質 問 者 

第213回 

28.6.9 

1 

(1)北上駅から夏油温泉バス路線廃止について 

(2)地域おこし協力隊について 

(3)北上市立小中学校の教育環境整備について 

菊池 勝 

2 
(1)０次産業を活かしたまちづくりについて 

(2)選挙の投票率向上策について 
三宅 靖 

3 
(1)「北上市シティプロモーション」について 

(2)「臨時福祉給付金等の不適切事務処理」について 
高橋 孝二 

4 

(1)北上市地域商業ビジョンの進捗状況について 

(2)地域の森林資源を有効活用し定住化促進を図ることにつ

いて 

武田 勝 

5 

(1)民生児童委員の負担軽減について 

(2)国際リニアコライダーに関する市民への啓発活動につい

て 

佐藤 惠子 

6 

(1)子育て環境の充実について 

(2)地域で支える介護予防体制の構築について 

(3)職員の健康管理と適正配置について 

平野 明紀 

7 
(1)男女共同参画の推進について 

(2)「引きこもり」の社会復帰への支援について 
小原 享子 

8 

(1)若者・女性等の魅力的就業環境の推進について 

(2)生活道路の整備（舗装）推進について 

(3)学校図書館の充実について 

安德 壽美子 

9 
(1)ゴミ袋の有料化について 

(2)18歳の選挙権について 
熊谷 浩紀 

10 (1)国保に対する認識・考え方について 鈴木 健二郎 

11 

(1)希望郷いわて国体・希望郷いわて大会について 

(2)重要課題、都市拠点とネットワークの構想について 

(3)ラグビーワールドカップキャンプ地について 

八重樫 善勝 

第214回 

28.8.25 

1 

(1)魅力ある消防団の強化について 

(2)北上らしい健幸都市構築について 

(3)まちの魅力プロモーション効果アップについて 

梅木 忍 

2 

(1)市職員の時間外勤務と年次有給休暇の取得について 

(2)北上市の出資法人（第３セクター）の経営状況と情報公開

について 

高橋 孝二 
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3 (1)消防出張所と消防車の更新について 昆野 将之 

4 

(1)震災避難者の生活再建に向けた取り組みについて 

(2)学校教育予算について 

(3)学校給食について 

平野 明紀 

5 (1)北上市のスポーツ施設について 高橋 晃大 

6 (1)市民ができる防災の強化について 熊谷 浩紀 

7 
(1)市営住宅の整備等について 

(2)空地管理の適正化について 
安德 壽美子 

8 (1)医療と介護の体制構築について 鈴木 健二郎 

9 
(1)子育て支援に関する「利用者支援事業について」 

(2)がん対策基金活用事業について 
小原 享子 

第216回 

28.12.1 

1 (1)平成29年度予算編成の基本方針と重点施策について  

2 

(1)インフラ資産マネジメントについて 

(2)地域別構想について 

(3)公共施設の統廃合及び移転等による跡地対策について 

(4)成年後見制度等について 

高橋 光博 

3 
(1)公民連携による公共施設整備の取り組みを 

(2)畜産業の悪臭等の対策について 
武田 勝 

4 (1)北上市の農業振興施策について 高橋 晃大 

5 

(1)学校適正配置等基本計画（案）と地域拠点のあり方につい

て 

(2)適正な職員数と職員研修について 

(3)防犯隊について 

藤本 金樹 

6 
(1)国体の総括とレガシーの承継について 

(2)外国人観光客誘致と受入策について 
三宅 靖 

7 

(1)小中学校及び公共施設のトイレ洋式化について 

(2)北上市の農業振興策について 

(3)ふるさと納税について 

及川 誠 

8 
(1)北上市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

(2)市内小中学校の危機管理マニュアルについて 
菊池 勝 

9 
(1)産業連携推進について 

(2)住宅リフォーム支援制度について 
鈴木 健二郎 

10 
(1)高齢者ドライバーの事故防止について 

(2)高齢者、障害者への配慮について 
熊谷 浩紀 

11 
(1)市民の健康づくり推進について 

(2)公立小中学校の老朽校舎改修とトイレの洋式化について 
安德 壽美子 

12 
(1)通学路の安全確保について 

(2)「妊娠・出産包括支援事業」について 
小原 享子 
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13 
(1)アンガーマネジメント事業導入について 

(2)空き家の準公営住宅化について 
星 敦子 

第219回 

29.3.2 

1 (1)市長の施政方針並びに教育行政施策の方針について 
高橋 光博 

（新清会代表質問） 

2 
(1)市長の施政方針について（市長演述） 

(2)教育長の教育行政施策の方針について 

小原 敏道 

（北新ネット代表質問） 

3 (1)平成29年度北上市政運営方針について 
高橋 孝二 

（北政会代表質問） 

4 
(1)コミュニティFM事業の可能性について 

(2)地域防災力の強化について 
梅木 忍 

5 

(1)地域資源を活用した再生可能エネルギー開発の取り組み

は 

(2)合併処理浄化槽設置にかかる改造資金融資斡旋制度創設

を 

(3)街のコーディネーター役団体の育成を 

武田 勝 

6 
(1)地区交流センター指定管理のあり方について 

(2)中央学校給食センター整備基本計画について 
平野 明紀 

7 
(1)介護予防・日常生活支援総合事業について 

(2)子育て環境の充実策について 
小原 享子 

8 (1)食育をすすめる学校給食について 安德 壽美子 

9 (1)PFIの事業手法導入について 鈴木 健二郎 

10 
(1)有害鳥獣の被害対策について 

(2)消防団員応援の取り組みについて 
熊谷 浩紀 

11 
(1)教職員の働き方の改善について 

(2)地域防災について 
八重樫 善勝 

 

平 成 29 年 度 

回次・招集 番号 質 問 事 項 質 問 者 

第222回 

29.6.8 

1 
(1)北上市高病原性鳥インフルエンザの防疫対応について 

(2)北上市ごみ処理基本計画について 
菊池 勝 

2 
(1)国民健康保険税について 

(2)北上市ごみ処理基本計画について 
高橋 晃大 

3 
(1)展勝地100周年にむけての課題について 

(2)小学校のスクールバス路線バス補助金について 
梅木 忍 

4 (1)消防団員の確保について 昆野 将之 

5 
(1)ふるさと納税について 

(2)幼稚園保育園等の施設整備について 
三宅 靖 

6 (1)中央学校給食センター施設更新について 平野 明紀 



- 41 - 

 

(2)学童保育の充実について  

7 
(1)有事に際しての市の対応策について 

(2)展勝地の観光振興策について 
熊谷 浩紀 

8 

(1)新たな食料・農業・農村基本計画について 

(2)介護人材充足への取り組みについて 

(3)就学援助費に係る新入学児童生徒学用品費の支給につい

て 

小原 享子 

9 

(1)学校給食への地元農産物の利用促進について 

(2)子どもの貧困対策と子育て支援の拡充について 

(3)特別支援学校高等部の設置について 

安德 壽美子 

10 (1)中央学校給食センター整備基本計画について 鈴木 健二郎 

11 
(1)就学援助費（新入学学用品費）の入学前支給制度について  

(2)学校給食費の徴収方法等に関する提言について 
八重樫 善勝 

12 
(1)地域づくり政策の検証と再構築について 

(2)社会的ひきこりへの理解と支援について 
星 敦子 

第225回 

29.9.7 

1 
(1)今後の農業の方向性について 

(2)道路交通調査の結果とその調査の活用について 
小田島 德幸 

2 

(1)通学路の安全確保について 

(2)定住自立圏の取り組みについて 

(3)新北上済生会病院について 

佐藤 惠子 

3 

(1)公契約条例の制定について  

(2)生活困窮者自立支援制度について 

(3)行政評価について  

平野 明紀 

4 
(1)成年後見制度について 

(2)消防団について 
藤本 金樹 

5 
(1)市立武道館建設の見通しを伺う 

(2)集中豪雨時流木災害防止対策について 
武田 勝 

6 (1)AI（人口知能）の進化に伴う行政の在り方について 高橋 孝二 

7 

(1)成果を生み出すシティプロモーションとシビックプライ

ド（北上市に対する誇りや愛着）の醸成について  

(2)「国際都市きたかみ」構築の次なるステップについて 

梅木 忍 

8 
(1)地域づくりについて 

(2)市ホームページについて 
三宅 靖 

9 

(1)防災における外国人への対応とドローンの利活用につい

て 

(2)高齢者、障がい者、生活弱者の方々の支援について 

熊谷 浩紀 

10 
(1)「中部地域医療情報ネットワーク」について 

(2)地域で支える北上型地域包括ケアについて 
小原 享子 
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11 
(1)中央学校給食センター整備計画について 

(2)公契約条例制定について 
鈴木 健二郎 

12 
(1)水害等災害対策について 

(2)介護保険制度の拡充について 
安德 壽美子 

第227回 

29.12.7 

1 

(1)平成30年度予算編成の基本方針と重点施策について 

(2)中期財政見通しの検証と今後の中期財政見通しについて 

(3)小・中学校トイレの改修について 

高橋 孝二 

2 
(1)東芝メモリ新工場建設の影響について 

(2)働き方改革と市職員の研修について 
三宅 靖 

3 
(1)インフラ資産マネジメントの取り組みについて 

(2)ふるさと納税について 
高橋 光博 

4 

(1)定住自立圏の取り組みについて 

(2)職員の働き方改革について 

(3)消防団の機器操作の向上と冬期間の水利確保について 

小原 敏道 

5 

(1)北上市の都市計画について 

(2)選挙投票率の向上と投票時間の繰り上げについて 

(3)減反打ち切り後の北上市の農業政策について 

及川 誠 

6 
(1)男女共同参画の更なる推進について 

(2)地域活性化につながるデジタルコンテンツについて  
梅木 忍 

7 

(1)健康づくりと介護予防について 

(2)北上市健康管理センター等整備について 

(3)北上総合運動公園第２運動場（人口芝グラウンド）につい

て 

(4)高病原性鳥インフルエンザの防疫活動に係る市民説明会

後の市の対応について 

菊池 勝 

8 
(1)国際リニアコライダー（ILC）の誘致について  

(2)当市の再生可能エネルギー活用推進状況について 
武田 勝 

9 

(1)新中央学校給食センター整備等事業について  

(2)市内小中学校の施設改修について 

(3)臨時・非常勤職員の処遇について 

平野 明紀 

10 

(1)高齢者ドライバーの自己防止について 

(2)民生委員・児童委員の担い手について 

(3)結婚私生活支援事業について 

熊谷 浩紀 

11 
(1)北上市の雇用対策について 

(2)母子の健康の確保及び増進に関する支援について 
小原 享子 

12 
(1)企業立地促進法改正に伴う影響と対応について 

(2)新中央学校給食センターの整備計画等について  
鈴木 健二郎 

13 (1)教職員の職場環境整備の改善について  八重樫 善勝 
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14 
(1)地域農業の維持・振興策について 

(2)重度障がい児（者）の支援について 
安德 壽美子 

第230回 

30.3.1 

1 (1)市長の施政方針について 
藤本 金樹 

（新清会代表質問） 

2 (1)市長の施政方針について 
八重樫 七郎 

（北政会代表質問） 

3 (1)市長の施政方針について 
阿部 眞希男 

（北新ネット代表質問） 

4 
(1)施政方針について 

(2)教育行政施策の方針について 

梅木 忍 

（北上まほろばクラブ

代表質問） 

5 
(1)第７期北上市介護保険事業計画について 

(2)独り暮らし高齢者への終活支援について 
小原 享子 

6 (1)市総合戦略の達成見通し当について 鈴木 健二郎 

7 
(1)第７期北上市介護保険事業計画（案）について 

(2)農業を支える施策について 
安德 壽美子 

8 
(1)若者が生きやすいまちづくりについて 

(2)市民憲章と市民の歌の推奨について 
星 敦子 

9 
(1)北上市の業務継続計画（BCP）について 

(2)市民ができる防災の強化について 
熊谷 浩紀 

 

平 成 30 年 度  

回次・招集 番号 質 問 事 項 質 問 者 

第234回 

30.6.14 

1 
(1)展勝地100周年の課題について 

(2)人とまちをつなぐオーガニック・エコ推進事業について 
梅木 忍 

2 

(1)森林環境譲与税（仮称）について 

(2)北上市農業集落排水施設について 

(3)北上市立江釣子中学校長寿命化改良工事について 

菊池 勝 

3 
(1)小・中学校教室等への「エアコン設置推進」について 

(2)北上市発注工事の入札の在り方について 
高橋 孝二 

4 
(1)除排雪体制の見直しについて 

(2)特殊詐欺への対応策について 
三宅 靖 

5 
(1)兼業農家の収益向上と農地維持について 

(2)耐震性不足の小学校への対応について 
齊藤 律雄 

6 
(1)北上みちのく芸能まつりについて 

(2)民俗芸能の継承及び振興について 
高橋 晃大 

7 
(1)公契約条例について 

(2)市の公共施設での受動喫煙防止対策について 
平野 明紀 
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(3)市職員の働き方改革について 

8 
(1)子育て環境の充実策について 

(2)犬・猫の殺処分ゼロへの取り組みについて 
小原 享子 

9 
(1)立地適正化計画・地域拠点形成について 

(2)耐震性不足の小学校への対応方針について 
鈴木 健二郎 

10 
(1)子どもの貧困対策について 

(2)児童虐待防止対策の充実について 
安德 壽美子 

11 
(1)妊産婦支援について 

(2)支援、配慮が必要な方への対応について 
熊谷 浩紀 

12 

(1)教育行政施策について 

(2)北上展勝地さくらまつりについて 

(3)クールビズについて 

八重樫 善勝 

第236回 

30.9.6 

1 

(1)次期市長選について 

(2)北上平和記念展示館について 

(3)旧和賀小学校跡地の利用計画について 

(4)藤根幼稚園の今後の方針について  

髙橋 初男 

2 
(1)小・中学校適正配置等基本計画（案）について 

(2)耐震性不足の小学校への対応方針等について  
小原 敏道 

3 
(1)本通り地区再開発事業の成果と課題について 

(2)新・北上市健康管理センター等の整備計画について 
高橋 孝二 

4 

(1)健康管理センター等の整備予定地について 

(2)公契約条例について 

(3)地方公務員法改正にかかる対応について 

平野 明紀 

5 

(1)北上工業団地内の道路交通の円滑化について 

(2)鳥獣被害対策の拡充は 

(3)教育長の教育方針について 

藤本 金樹 

6 
(1)人生100年時代における北上市の地域デザインは 

(2)北上市人口減少７地域い定住化促進策を 
武田 勝 

7 

(1)住宅用おひさまパワー活用設備設置費補助金について 

(2)防災について 

(3)児童虐待防止について 

(4)北上市高齢者福祉対策について 

佐藤 惠子 

8 
(1)空き家対策の更なる推進について 

(2)教育改革における道徳の強化について 
梅木 忍 

9 
(1)投票環境改善への取り組みについて 

(2)障がい者の生活環境の改善策について 
小原 享子 

10 
(1)子育てしやすい環境づくりについて 

(2)魅力ある商店づくりの支援について 
安德 壽美子 
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11 

(1)学校統廃合と地域づくりについて 

(2)小学校の英語の教科化について 

(3)中央学校給食センター整備における事業者選定について 

鈴木 健二郎 

12 

(1)災害時の命を守る教育について 

(2)男女共同参画と多様性を認め合う地域社会を推進する条

例について 

星 敦子 

13 

(1)北上市への移住・定住と地域おこし協力隊の活用と推進に

ついて 

(2)認知症対策と認知症サポーターについて 

(3)市職員の交通安全の意識啓発について 

熊谷 浩紀 

第237回 

30.12.6 

1 

(1)当市農業が成長産業化するため圃場整備事業の推進を 

(2)総合型地域スポーツクラブと北上市のスポーツ振興につ

いて 

武田 勝 

2 
(1)新・北上市健康管理センター整備事業について 

(2)新・北上市役所本庁舎建設について 
高橋 孝二 

3 

(1)持続可能な公共施設について 

(2)新たな子育て支援事業について 

(3)火災予防対策について 

梅木 忍 

4 
(1)次期市長選について 

(2)建築物最適化計画の取り組みについて 
高橋 光博 

5 (1)農地の集積及び農地・水・環境活動について 小田島 德幸 

6 
(1)学校と地域の連携について 

(2)事業系一般廃棄物と災害廃棄物処理について 
三宅 靖 

7 
(1)民俗芸能の保存伝承について 

(2)小学校の統廃合（耐震性不足の小学校への対応）について 
昆野 将之 

8 

(1)小学校統廃合の地域の合意形成について 

(2)建築物最適化計画における実施計画（案）の周知について 

(3)ユニバーサル就労（中間的就労）の推進策について 

小原 享子 

9 
(1)フレイル予防施策について 

(2)子育て支援のためのワクチン接種助成拡大について 
熊谷 浩紀 

10 (1)高齢者支援施策の充実について 安德 壽美子 

11 (1)小学校統合について 鈴木 健二郎 

12 (1)新学校給食センター等の運営について 八重樫 善勝 

第240回 

31.2.28 

1 
(1)市長の施政方針について 

(2)教育行政施策について 

高橋 光博 

（新清会代表質問） 

2 (1)市長の施政方針について 
八重樫 七郎 

（北政会代表質問） 

3 (1)施政方針について 阿部 眞希男 
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（北新ネット代表質問） 

4 
(1)市長の施政方針について 

(2)教育行政施策の方針について 

三宅 靖 

（北上まほろばクラブ

代表質問） 

5 

(1)当市が行うパブリックコメントの状況について 

(2)当市の姉妹都市・友好都市を始めとする民間交流の推進に

ついて 

(3)江釣子保健センター廃止について 

菊池 勝 

6 (1)固定資産税（家屋等）の課税誤りについて 高橋 孝二 

7 (1)小・中学校のインフルエンザ対策について 梅木 忍 

8 

(1)小児がんの早期発見について 

(2)風しん予防について 

(3)消費税引き上げ伴う対応策について 

小原 享子 

9 

(1)市長演述における経済情勢について 

(2)市長演述における地域づくりについて 

(3)国保税の軽減について 

鈴木 健二郎 

10 (1)子ども子育て支援について 安德 壽美子 

11 
(1)北上市の防災・減災対策について 

(2)市営墓地の今後の在り方について 
熊谷 浩紀 

12 
(1)北上市のこども政策について 

(2)人権教育について 
星 敦子 

 

令 和 元 年 度（平 成 31 年 度） 

回次・招集 番号 質 問 事 項 質 問 者 

第242回 

R1.6.13 

１ 

(1)あじさい都市推進戦略の３つの戦略について 

(2)緊急課題への対応について 

(3)政策形成の４つの視点のなりわいについて 

藤本 金樹 

（新清会代表質問） 

２ 

(1)次期総合計画の策定方針について 

(2)北上の財政運営について 

(3)建築物最適化計画の地域協議と進行について 

(4)「あじさい都市」の第３ステージの重点政策について 

(5)強靭で多様な農業基盤と後継者育成について 

及川 誠 

（北政会代表質問） 

３ 

(1)暮らしを支える社会インフラの再構築について 

(2)強靭で多様な農業基盤と後継者育成について 

(3)教育環境の整備と学力の向上について 

(4)芸術文化・スポーツ、多様な能力の育成について 

(5)技術革新によるスマートワークの実現 

小原 敏道 

（北新ネット代表質問） 

４ (1)重点施策、健康福祉ポイント制度の構築・「健康マイレー 菊池 勝 
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ジ」及び「介護支援ボランティア制度」の導入について 

(2)市内中学校部活動指導員の取組み内容について 

(3)市内小中学校への空調設備設置について 

５ (1)固定資産税（家屋等）の不当課税について 高橋 孝二 

６ 

(1)岩沢、和賀仙人、夏油高原一帯の観光振興について 

(2)北上南部工業団地から江刺田瀬インターまでの高規格道

路の整備を 

武田 勝 

７ 

(1)子ども及び高齢者の交通安全等対策について 

(2)増加する外国人への対策案について 

(3)スマート農業における次世代型農業の方向性について 

梅木 忍 

８ 
(1)定住化促進について 

(2)宅地造成事業について 
高橋 晃大 

９ 
(1)小学校の新学習指導要領への対応について 

(2)姉妹都市友好都市交流基金について 
三宅 靖 

10 

(1)幼児教育・保育無償化への対応について 

(2)空き家バンク事業の今後の取組みについて 

(3)会計年度任用職員制度について 

平野 明紀 

11 
(1)妊娠・出産にかかる相談・サービスについて 

(2)成年後見制度の普及・拡充について 
小原 享子 

12 

(1)行政の地域化と行政・市民の共同による地域づくりについ

て 

(2)就労支援共同住宅建設等促進プロジェクトについて 

(3)自衛官募集に係る情報提供について 

鈴木 健二郎 

13 
(1)幼児教育、保育の無償化の影響について 

(2)子どもの貧困の解消に向けた取組みについて 
安德 壽美子 

14 
(1)市の空き家対策について 

(2)防災備蓄品について 
熊谷 浩紀 

第244回 

R1.9.5 

1 (1)北上市固定資産税課税の是正について 高橋 孝二 

2 
(1)市立小中学校の適正配置等について 

(2)記録的豪雨に対する備えは十分か 
武田 勝 

3 

(1)太陽光発電パネルについて 

(2)東芝メモリについて 

(3)きたかみ就労支援共同住宅建設等促進事業について 

(4)児童虐待防止について 

(5)高齢化社会での介護人材不足について 

佐藤 惠子 

4 
(1)子ども医療費助成事業の拡充について 

(2)空き家対策の取組みについて 
小原 享子 

5 (1)子どもの貧困対策の具体化について 安德 壽美子 
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(2)生活困窮者にかかわる行政について 

6 

(1)幼児教育・保育の無償化について 

(2)保育士の処遇改善と負担軽減について 

(3)経営改革効果と行財政運営について 

鈴木 健二郎 

7 
(1)聴覚障害者への助成について 

(2)市の防災対策について 
熊谷 浩紀 

第246回 

R1.12.5 

1 

(1)マーケティング戦略による行政運営について 

(2)ＳＤＧsの取り組みについて 

(3)北上マラソンについて 

梅木 忍 

2 
(1)消防団員の活動について 

(2)郷土芸能の資料等の保護について 
昆野 将之 

3 (1)グリーンインフラの推進による持続社会の構築を 武田 勝 

4 (1)北上市固定資産税課税の不当課税是正への加速について 高橋 孝二 

5 

(1)地域防災について 

(2)子育て支援について 

(3)自転車を活用したまちづくりについて 

平野 明紀 

6 
(1)保育士等人材不足の解消に向けた取組について 

(2)全市を挙げた民俗芸能の保存育成、継承の推進について 
菊池 勝  

7 (1)塚腰住宅の今後について 小田島 徳幸 

8 
(1)竪川目運動場について 

(2)国民健康保険について 
高橋 晃大 

9 

(1)予防接種率向上への取り組みについて 

(2)市民の健康維持への支援策について 

(3)土木工事における公共事業の平準化について 

小原 享子 

10 
(1)経営改革について 

(2)民生委員の確保等について 
鈴木 健二郎 

11 

(1)亡くなられた市民の遺族への行政サービスについて 

(2)高齢者ドライバーの事故抑制策について 

(3)子育て支援のためのワクチン接種助成拡大について 

熊谷 浩紀 

 

12 
(1)ひきこもりの実態と対策について 

(2)減災・防災対策について 
安德 壽美子 

第248回 

R2.2.19 

1 

(1)市長が呼称するあじさい都市と地域別構想について 

(2)大学等高等教育機関設置に向けた研究について 

(3)定住自立圏構想の進捗について 

(4)中期財政見通しについて 

(5)インフラ資産マネジメントで掲げた基金の設置について 

(6)地場中小企業に対する支援策について 

高橋 光博 

（新清会代表質問） 

2 (1)北上市の財政運営について 八重樫 七郎 
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(2)安全・安心なまちづくりについて 

(3)北上市の農業振興について 

(4)長寿・高齢化時代の対応策について 

（北政会代表質問） 

3 

(1)働き方改革、内部統制について 

(2)公共交通の充実について 

(3)建築物最適化計画の来年度計画と進捗状況は 

(4)学校を核とした地域づくりを推進するための、地域学校協

働本部の設置とはどの様な構想なのか 

(5)農業への支援策について 

(6)「学校教育の推進」について 

(7)「社会全体で支えていく環境づくり」について 

(8)計画されている和賀地区の認定こども園の進捗状況は 

小原 敏道 

（北新ネット 

代表質問） 

4 

(1)子育てと医療・福祉の充実した健やかなまちづくりについ

て 

(2)美しい環境と心を守り育てるまちづくりについて 

(3)地域産業の振興プロジェクトについて 

(4)市民が主役となり企業や行政と協働するまちづくりにつ

いて  

(5)安心・安全な地域社会の構築について 

(6)待機児童の解消策について 

(7)学校教育の推進について 

(8)学校給食の安全・安心な提供について  

平野 明紀 

（北上まほろばクラブ

代表質問） 

5 

(1)北上市固定資産税課税事務の検証作業について 

(2)「まちなかターミナル待合所整備」の経過について 

(3)JR北上駅東口周辺の「公民連携の複合化事業」について 

高橋 孝二 

6 

(1)合併処理浄化槽の普及促進について 

(2)再生可能エネルギー活用による地球温暖化防止策の取組

み状況について  

武田 勝  

7 

(1)引きこもり（一歩、就労に踏み出せない方）への就労支援

について 

(2)野良猫対策について 

小原 享子 

8 (1)教員の変形労働時間制について 鈴木 健二郎 

9 (1)北上市の防災について 熊谷 浩紀 

10 
(1)家族農業を支える施策の拡充について 

(2)安心して学び育てられる環境整備の充実を 
安德 壽美子 

 11 
(1)男女共同参画と多様性社会の推進について 

(2)コミュニティスクール導入について 
星 敦子 

 


